

2018·2·1

特別養護老人ホー

やまゆり荘

T 4 4 9 - 0 2 1 1 東栄町大字中設楽字

松久保1-3

類に想うこと」

佐々木 経人

を賜りありがとうございました。 旧年中は、 年頭に当たりふと思うことがあり、 んで新年のお慶び申し上げます。 施設運営諸般に亘り心強い 述べさ ご支援

せていただきます。

な気持ちで前向きに取り組むことで、 この事を、日々の暮らしに生かしたらどうで 年も頑張るぞ。」と言う誓いの一日であります。 な気持ちで新しい年を迎え、「○○を目標に今 ではないでしょうか。 計画性を持った日々を迎えることができるの しょう。 違いではあるものの、大きな節目であり新た 十二月三十一日と一月一日、 今日一日の反省を明日に生かし新た たった一日の 一年中

る日々を送りたいと思います。 日の計は朝にあり」と考え、 年の計は元旦にあり」と言われますが 計画性のあ

念し年頭の挨拶とさせて頂きます。 終わりに、皆様方のご健勝とご多幸を記

がおきたのか、

飒 けましておめでとうございます

富子

☎0536−79−3534

う願いは叶えられるのでしょうか。 と感じつつ「生ある限り元気でいたい」とい に出来たことができなくなり、年を重ねたな 新年に夢と希望を託し健康祈願。 当たり前

皆様のご理解ご支援をいただき職員 りません。慢性化している人材枯渇さらに厳 動いています。日本の人口減少が始まりまし 高く歩んでまいります。 を守るという法人の理念に応えるため地 人材確保難という現実に明るい材料は見当た 社会にブレーキはかかりません。人材集約の 広域連合として始動します。世の中はいつも 定、そして新たに八市町村の保険者が東三河 年経過、この四月には三年ごとの介護報酬改 しくなります。 目的もあり通所事業の統合も実施しましたが、 さて、介護保険制度も創設からやがて十八 北設地域の人口減少、少子化と超高齢化 大きな壁がありますが、 一同志を

http:www. meiho-f.com/

て、 ばれたり、 た。みなさん「わ さん二人がボラ やまゆり荘では、 年があけました。 が始まりま できりっと決め はアンサンブル 着て頂きま 人には、訪問着を 着て頂き、もう1 ンティアで参加 看護師さんの娘 ています。今年は を味わって頂 ってお正 屠蘇くばりを行 元旦の朝毎年お して頂きました。 人には、振袖を 平成三十年の すてき!きれ お屠蘇配り 男の職員に て頂いの 何事





新年会

て新年会を行いました。 一月十七日デイサービスの部屋を会場とし

出し物は、有

ターン、三曲を装を変えて三パ

ともあり、利用機械が入ったこしいカラオケの見せて下さり新

緒に歌っていた

たのです。だけ、衣装があればまだ何曲でも歌って貰え

(1) もう一人職員 (1) もう一人職員 (1) もう一人職員 (1) もう一人職員 (1) もう一人職員 (1) もう一人職員

!さて!さ

れぞ芸、演芸です、衣装も講釈もバッチリでこ渾身の演目です、衣装も講釈もバッチリでこまではるばる夫婦で修業に行かれたと言う、れ」とはじまりました、関東の師匠のところ



っていました。いました、皆さんとても楽しそうにご覧にない一緒に、振りを真似て手を大きく動かして変えて、目にも鮮やかで見ている方もついつ

した。そうなそんない一年になりま

習している、ナもうすでに練を考えようか、で何か出し物

いごうら言葉うござました。出演の皆さいテ声もあり



んどうも有難うございました。

募集しています